



▲こけし村の次に訪れたミルクファーム蔵王でバター作りを体験



▲ねえ、うまくできるかな？



▲初めての経験に思わず笑顔！



▲一生懸命に田植えに取り組む参加者。植えれば植えるほど面白さが増していきます！



▲田植え後においしいおにぎりがふるまわれました。

体験ツアーに参加して ①



海老名市から
参加の村山さん

海老名市の広報紙を見て、参加しようと思いました。田植えといいますが、土に親しんでみようと思って参加したのですが、思ったより楽しくて、これなら老後でもできるかなと感じました。
さまざまな体験ができましたし、参加してとても良かったと思います。収穫が楽しみです。

体験ツアーに参加して ③
地元の広報紙を見て、田植えなどをしたことがなかったので一度体験してみたいなと思ったこと、温泉にも入れるということだったのでぜひ参加したいと思いました。また、20代最後の思い出になればと参加させていただきました。
田植えは市長にも手伝っていただき、無事できたのですが、今日は全身筋肉痛です。想像以上に楽しかったです。10月の稲刈りも楽しみです。



海老名市から
参加の二見さん



▲バター作りの合間の1ショット！



▲ミルクファーム蔵王の牛乳工場も見学



▲白石城で甲冑の試着を体験する子どもたち



▲今回のツアーの最後に全員で記念撮影。皆さん2日間ありがとうございました。



▲こけし工人・新山吉紀さんからこけしの絵付けの指導を受ける参加者の皆さん



▲世界に一つだけのオリジナルこけしです！



▲どんな顔のこけしになるかな？



▲絵付けに取り組む皆さんの表情は真剣そのものです！



▲こけしの白木にみるみる命が吹き込まれていきました。

体験ツアーに参加して ②



大崎市から参加
の葛西さん

子どもたちにこういった体験をしてもらって、普段私たちが何気なく食べているお米の大切さや、食べ物をつくる喜びといったものを伝えたいと思いました。また、白石市をもっと知りたいと思いました。
昨日の田植えはなかなかうまくいかなかった、最後は子どもたちも田んぼに落ちてしまいました。とても楽しかったですし、こけしの絵付けやバター作りも非常に興味深く体験させていただきました。
参加して大変良かったと思います。秋には稲刈りがあるとのこと、また子どもたちと一緒に頑張りたいと思います。

体験ツアーに参加して ④



仙台市から参加
の熊上さん

このツアーに参加した理由は、田植え体験やこけしの絵付けなど企画が盛りだくさんで、子どもにもいろいろ経験させたいなと思ったからです。また、一人の旅行ではなかなか地域の見どころというのが分からないので、こういったツアーに参加すれば各所で説明を受けながらいろいろ体験できますので、ぜひ参加したいと思いました。
田植えも楽しかったですし、子どもたちもたくさん友達ができたようなので良かったです。



▲すくすくと育つ苗。10月の稲刈りが楽しみです。

田舎暮らし体験ツアーに関する
ご意見・お問い合わせは
企画情報課
☎22-1324まで